



El 78 por ciento de los alumnos superan las pruebas de acceso a la Universidad

De los 346 estudiantes que hicieron los exámenes en Salamanca, 275 recibieron el certificado de aptos y 71 el de no aptos

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El 78,29% de los estudiantes de Bachillerato que se han presentado en septiembre a la fase general de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en el distrito universitario de Salamanca, que incluye los campus de Salamanca, Ávila y Zamora, ha obtenido la calificación de apto, según informaron ayer fuentes de la institución académica.

De los 682 alumnos que finalmente realizaron las pruebas en los

campus de Ávila, Salamanca y Zamora, 534 aprobaron los exámenes y 148 no superaron los ejercicios.

De los calificados como aptos, uno consiguió alcanzar el sobresaliente, 33 obtuvieron un notable y 500 lograron la calificación de aprobado.

Por campus

Los resultados por campus indican que en Ávila se presentaron un total de 168 jóvenes, de los cuales 129 obtuvieron la calificación de apto (124 aprobados y 5 notables) y 39 resultaron no aptos, lo que supone un 76,7% de aprobados.

En Salamanca el número de estudiantes que realizó las pruebas ascendió a 346, distribuidos entre 275 aptos (258 aprobados, 16 notables y 1 sobresaliente) y 71 no aptos, lo que supone un porcentaje de aprobados del 79,4%.



Un grupo de alumnos se dispone a hacer las pruebas de acceso a la Universidad. :: ALMEIDA

Finalmente, en el campus de Zamora se presentaron a los ejercicios 168 personas, de las cuales 130 obtuvieron la calificación de apto (118 aprobados y 12 notables) y 38 no aptos, un porcentaje del 77,3% de aprobados.

Los alumnos con mejores notas de las Pruebas de Acceso a la Universidad en la convocatoria de ju-

CIFRAS

534

aprobados en el campus de Ávila, Salamanca y Zamora, por 148 que fueron no aptos.

nio pertenecen a los centros Colegio Calasanz de Salamanca, con una calificación de 9,05; seguido del Colegio la Asunción de Nuestra Señora de Ávila, con un 8,94; y el Colegio Sagrado Corazón de Jesús de Zamora, con un 8,72.

En otras provincias como Valladolid, el porcentaje de aptos fue del 77 por ciento.